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審査等にあたり出された意見等

◇予算案
　・駐輪場整備事業については、事業費の規模、環境省の補助事業を導入すること等について、意見が
　　出されました。
　・平成 28 年度飯山市一般会計予算に関して、特に地域医療の確保や活性化センター職員の嘱託化に
　　伴う円滑化交付金について意見がありました。
◇条例案
　・飯山市工業団地における土地の貸付に関する条例案について
　　地方に企業が進出する時代は終わった。工業団地を作って何年もたっている。大きな見直しをしな
　　いといけないのではとの意見がありました。また、工業団地での業種の用途が限られていることに
　　ついて、特区申請等で用途を撤廃するなど検討したのか等、意見が出されました。
◇事件案
　・財産の無償貸付について
　　旧岡山小学校の建物の一部を、株式会社フジすまいるファーム飯山に無償貸し付けを行うことにつ
　　いて、建物の 1 階部分だけでなく敷地や駐車場についても、無償貸付が必要ではないかとの意見が
　　出されました。
　・権利の放棄について
　　斑尾高原簡易水道料金の未回収金を放棄することについては、これまで回収のためどのような努力
　　を行ってきたのかとの質問が出され、「これまで、交渉・分納誓約書等の手続きを行ってきたが、相
　　手方の法人が倒産手続きをしており、今回の手続きに至った」旨の説明がありました。

議案第１４号　平成２７年度飯山市一般会計補正予算　　　　　　  　　 　 可決（賛成多数）
議案第１５号　平成２７年度飯山市公共下水道事業特別会計補正予算　　　 可決（全会一致）
議案第６７号　平成２７年度飯山市一般会計補正予算　　　　　　　　　　 可決（賛成多数）
他１０件　　 （全て平成２７年度の特別会計補正予算）　　　　　　　　　   　　可決（全会一致または賛成多数）
　　　　　　　

議案第２８号　飯山市情報公開条例　　　　　　　　　　　　　　　　 　  可決（賛成多数）
議案第３７号　飯山市貸付金返還債務免除条例の一部を改正する条例　　 　 可決（全会一致）
議案第３８号　飯山市基金条例の一部を改正する条例　　　　　　　　　　  可決（全会一致）
議案第４１号　飯山市体育施設条例の一部を改正する条例　　　 　　　　　 可決（全会一致）
議案第４５号　飯山市農業集落排水施設条例の一部を改正する条例　　　　  可決（全会一致）
議案第４６号　飯山市北陸新幹線飯山駅周辺地区における商業施設等の立地の
　　　　　　　促進に関する条例の一部を改正する条例　   可決（全会一致）

議案第５１号　財産の無償貸付について　　　　　　　　　　　　　　　　　 可決（全会一致）
議案第５２号　財産の処分について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 可決（全会一致）
議案第５３号　権利の放棄について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 可決（全会一致）
議案第５４号～６４号　指定管理者の指定について　　 　　　　　　　　　　  可決（全会一致）
議案第６５号　過疎地域自立促進計画について　　　　 　　　　　　　　　　 可決（全会一致）
議案第６６号　専決処分事項の承認を求めることについて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　【平成２７年度飯山市一般会計補正予算（第１０号）】　　　　　   承認（全会一致）
議案第６8 号　施設からの落雪事故に係る損害賠償の額の決定について　　　    可決（全会一致）

議案第６９号　固定資産評価審査委員会委員の選任に関する同意を求めることについて　　　　　　　　　　　　　　　
　　         同意議決（全会一致）

　３月定例市議会は、２月２４日から３月１６日までの２２日間の日程で開きました。
　２月２４日には、市長から予算案１３件、補正予算案１２件、条例案２５件、事件案１６
件及び報告１件が提出され、上程いたしました。
　３月２日から４日には一般質問を行い、７日から１０日までは予算決算常任委員会、１１
日は総務文教常任委員会および産業民生常任委員会において付託議案の審査を行いました。
　４日に補正予算案１件、１６日には事件案１件、人事案１件が追加提案されました。
　同じく１６日には委員長報告および採決が行われました。
　採決にあっては「平成２８年度飯山市一般会計予算」および「飯山市情報公開条例」につ
いての修正案が提出されましたが、賛成少数で否決されました。
　そして、市長から提出された全ての議案は可決・承認となりました。
　請願は「子ども・障がい者等の医療費窓口無料化を求める県への意見書の提出を求める請
願」１件が提出され、産業民生常任委員会の審査を経て本会議で採択となりました。
　審議された議案等は、次のとおりです。

請願１　 子ども・障がい者等の医療費窓口無料化を求める県への意見書の提出を求める請願
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 採択（全会一致）

意見書１　子ども・障がい者等の医療費窓口無料化を求める意見書　　　　　   可決（全会一致）

　　　　　　　　　議　長　あ　い　さ　つ議案第４７号　飯山市工業団地における土地の貸付に関する条例　　　　　 可決（全会一致）
議案第４８号　飯山市本社機能の移転等の促進に関する条例　　 　  可決（全会一致）
議案第５０号　飯山市防災会議条例の一部を改正する条例　  　　　　　　 可決（全会一致）
他１６件　     （全て法律の改正等に伴う条例の改正）　　　　　　　　　　　　  可決（全会一致または賛成多数）

　　　　　　　　　３　月　定　例　会　概　要

　　　　　平成 28 年 3 月定例会で審議された議案等

議案第１号　 平成２８年度飯山市一般会計予算　　　　　　  　　 　　　 　 可決（賛成多数）
議案第２号　 平成２８年度飯山市公共下水道事業特別会計予算　　　　　 　 可決（賛成多数）　　　　　　　　　　　
他１１件　　（全て平成２８年度の特別会計予算）　　　　　　　　　　 　　　　可決（全会一致または賛成多数）
　　　　　　　　

条　　　例　　　案

　新年度にあたり一言ご挨拶申し上げます。日頃から議会へのご指導を御礼申し上げま
す。さて、年４回掲載させて頂いております「議会だより」ですが、２８年度は内容を一
新して毎月掲載いたします。個々の議員の質問掲載ではなく、議会全体の日頃の活動を中
心に、本会議における賛否の状況、委員会の動き、本会議や委員会での意見等、年４回の
定例会だけではない議会の活動を、「新議会だより」として皆さまにしっかりとお伝えし
てまいります。皆さまのご意見をお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　         飯山市議会議長　佐藤　正夫

予　　　算　　　案

補　　　正　　　予　　　算　　　案

事　　　件　　　案

人　　　事　　　案

請　　　　　　　願

意　　　見　　　書
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１
平成 28 年度飯山市一般会計予算（原案）

本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ●○ ○ ● ○ ○ ● ○可決
委員会 ○ ● ○ ● ● ● 欠 ●○ ○ 欠 ○ ○ ● ○可決

平成 28 年度飯山市一般会計予算のうち駐輪場設
置に関する修正案

本会議 ● ○ ● ○ ○ ○ ● ○ ● ● ● ● ● ● ●否決
委員会 ● ○ ● ○ ○ ○ ● ○ ● ● ● ● 長 ● ●否決

２ 平成 28 年度飯山市公共下水道事業特別会計予算
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ 長 ○ ○可決

４ 平成 28 年度飯山市特定環境保全公共下水道事業
特別会計予算

本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ 長 ○ ○可決

６ 平成 28 年度飯山市簡易水道等特別会計予算
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ 長 ○ ○可決

12 平成 28 年度飯山市駐車場事業特別会計予算
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ 長 ○ ○可決

14 平成 27 年度飯山市一般会計補正予算（第１１号）
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ●○ ○ ● ○ ○ ● ○可決
委員会 ○ ● ○ ● ● ● 欠 ●○ ○ 欠 ○ ○ ● ○可決

25 平成 27 年度飯山市水道事業会計補正予算（第 3
号）

本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ 長 ○ ○可決

28
飯山市情報公開条例（原案）

本会議 ○ ● ○ ○ ● ● ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ● ○ ー ー ー ー ー 長 ○ ー ー ○ ○ ー 可決

飯山市情報公開条例のうち請求者に関する修正案 本会議 ● ○ ● ○ ○ ● ● ● ● ● ○ ● ● ● ●否決

33 一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正す
る条例

本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○可決
委員会 ○ ● ○ ー ー ー ー ー 長 ○ ー ー ○ ○ ー 可決

42 飯山市介護保険条例の一部を改正する条例
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ● ○ ○ ● ○ ○ ● ○可決
委員会 ー ー ー ○ ○ ○ 欠 長 ー ー ● ○ ー ー ○可決

67 平成 27 年度飯山市一般会計補正予算（第 12 号）
本会議 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ●○ ○ ● ○ ○ ● ○可決
委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ●○ ○ ● ○ 長 ● ○可決

◎　上記議案を除く議案はすべて全会一致で可決されました。＊　長は委員長 ( 副委員長）のため委員会での表決権はありません。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ＊　－は別委員会のため表決権はありません。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ＊　欠は病欠です。　　　　　　　　　　　 　　

4647 市議会だより/16.4

～トピックス～

　1 月１５日に足立市長、佐藤議長らの北信医療圏の市町村長・議長
と古川飯山赤十字病院長が阿部長野県知事に、飯山赤十字病院の産婦
人科医師確保についての要請を行いました。

特別豪雪地帯指定市町村議会協議会　県へ要望書を提出！

         ３月   ５日　　飯山高校・飯山北高卒業式（議長出席）
　　　　　１３日　　北陸新幹線飯山駅開業１周年記念開会セレモニー（議長出席）
　　　　　　　　　　鐘楼「七福の鐘」落慶式（議長出席）
　　　　　１５日　　仮称「㈱フジすまいるファーム飯山支援連絡会議」の設立会議（産業民生副委員長出席）
　　　　　１７日　　城北中学校卒業式（議長出席）
　　　　　　　　　　飯山国営土地改良区通常総会（副議長出席）
　　　　　１８日　　下水内中部土地改良区通常総代会（議長出席）
　　　　　２３日　　長野県スキー大会週間飯山市実行委員会（議長出席）
　　　　　　　　　　飯山市商工会議所通常議員総会（議長出席）
　　　　　２４日　　岳北広域行政組合議会３月定例会（岳北広域行政組合議員出席）
　　　　　２７日　　飯山市芸術文化協会定期総会（議長出席）
　　　　　２８日　　飯山市保健補導員研修大会（産業民生副委員長出席）
　　　　　２９日　　飯山市社会福祉協議会評議員会及び飯山市共同募金委員会審査委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（議長、産業民生委員長出席）

  　　　　　　　3月中の主な議会活動

  市川議員の一般質問に際し不適切な発言がありました。議長から発言の取り消しを求めたところ応じないため、議長の職権に
より当該部分を記録から削除することとしました。
　また、市川議員の反対討論は、討論の内容ではなかったため議長が発言を止めました。

   特別豪雪地帯指定市町村議会協議会（会長　佐藤飯山市議会議長）では、去る２月 3 日に阿部県知事と西沢県議会議長に、
懸案事項について要望を行いました。
　飯山市議会では７項目について要望しました。要望した事項と県からの説明は次のとおりです。
　・新中央橋の取り付け道路～木島平村までの整備促進
 県：引き続き調査、整備の方向性について市・地元と相談
       していく。
　・主要地方道飯山妙高高原線の改良促進
 県：親川地籍の残る約５００メートルは国の交付金事業で
                  の進捗を図りたい。
　・一般県道牟礼永江線の改良促進
　　 県：飯綱町の柳沢工区の毛見地区で測量を実施している。
                  そこの計画を今後検討していきたい。
　・克雪住宅普及促進事業の補助対象の拡大
　 県：事業の補助対象を拡大したい。
　・飯山赤十字病院の産婦人科医の確保　
　　　 県：広いチャンネルを通じ、一日も早く産婦人科医が勤
                  務できるよう取り組んでいきたい。
他に国道１１７号替佐～静間バイパスの全面開通、国道２９２号の古牧橋の架け替え促進について要望しました。

北信医療圏の市町村長・議長と飯山赤十字病院長が
　　　　　　　　　　　　　　　　長野県知事へ要請！

発言取り消し等　

3月定例会議決結果（賛否が分かれた案件）　○＝賛成　●＝反対


